
                                                                  
 
                                                                                                Nils	  Reglitz,	  Einzelvertreter	  (parteilos)	  im	  Bezirksrat	  
 

 
Herrn	  
Bezirksbürgermeister	  
Rolf	  Schulz	  
über	  
Fachbereich	  Personal	  und	  Organisation	  
Bereich	  Rats-‐	  und	  Stadtbezirksangelegenheiten	   	  
	  

31.10.2022	  
	  

Anfrage	   	   gem.	  §14	  der	  Geschäftsordnung	  des	  Rates	  
	   	   	   der	  Landeshauptstadt	  Hannover	  
	   	   	   für	  die	  Bezirksratssitzung	  am	  17.11.2022	  
	  
	  
	  
Stadt	  will	  bei	  den	  Bezirksräten	  kürzen	  
	  
Aus	  den	  Medien	  erfährt	  man,	  dass	  die	  Stadt	  plant	  bei	  den	  Bezirksräten	  Geld	  zu	  sparen.	  
	  
Vor	  diesem	  Hintergrund	  frage	  ich	  die	  Verwaltung:	  
	  

1. Warum	  werden	  die	  Bezirksräte	  nicht	  im	  Vorfeld	  über	  derartige	  Überlegungen	  informiert	  
und	  müssen	  stattdessen	  aus	  der	  Tagespresse	  davon	  erfahren?	  

	  
2. An	  welche	  Maßnahmen	  hat	  die	  Stadt	  Hannover	  konkret	  gedacht,	  um	  effizient	  Geld	  bei	  

den	  Stadtbezirksräten	  zu	  sparen?	  
	  

3. Wie	  stellt	  sich	  die	  Stadt	  die	  Umsetzung	  derartiger	  Pläne	  vor	  und	  werden	  die	  Bezirksräte	  
bei	  den	  Überlegungen	  mit	  einbezogen?	  

	  
	  
	  
Nils	  Reglitz	  
	  (Bezirksratsherr	  im	  Stadtbezirk	  11)	  
	  


